

Sanidad estudia trasladar el punto de "urgencias" de Marina Española a Padre Manjón

01/09/2016



El espacio junto a Padre Manjón acogerá el Punto de Atención Continuada | Jesús Cruces.

El Centro de Especialidades Padre Manjón podría acoger a partir de 2017 el Punto de Atención Continuada, PAC, conocido popularmente como "urgencias", que actualmente está ubicado en el Centro de Salud Marina Española. La gerente del Hospital General Universitario, Vicenta Tortosa, ha confirmado que este proyecto **se incluirá como una propuesta en el Plan de Inversiones de Conselleria** de cara al próximo año y confía en que pueda salir adelante.

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, acompañado

por Tortosa, ha recorrido esta mañana el centro para comprobar las reformas acometidas en el mismo durante el mes de agosto. Ambos han coincidido en que este espacio **"necesitaba un gran lavado de cara"**, que ha consistido en la limpieza de techos, dependencias, en la sustitución de parte del mobiliario del centro así como también se han cubierto ciertas deficiencias "para tener un centro acorde a las necesidades de la localidad y de los eldenses", ha indicado Alfaro.

Tortosa ha lamentado las posibles molestias que se

hayan podido causar a la ciudadanía por el cierre durante el mes de agosto de este centro, pero ha afirmado que "cuando visité el centro me quedé helada al ver que su estado dejaba mucho que desear, **era una prioridad, no podíamos esperar más**".



Alfaro y Tortosa han visitado el centro tras el lavado de cara | Jesús Cruces.

Con el fin de descongestionar el Centro de Salud Marina

Española, Tortosa proyecta aprovechar al máximo las instalaciones de Padre Manjón y reformar el espacio contiguo al centro, que antiguamente acogía las oficinas del Instituto Nacional de Seguridad Social, para dar cabida al Punto de Atención Continuada. Este espacio actualmente está en desuso debido a la "situación deplorable en la que se encuentra". La responsable del área del Hospital General ha confirmado que "**con una dotación de menos de 100.000 euros podríamos dar esta cobertura a la ciudadanía en el Centro de Elda**, pero será de cara a 2017 cuando solicitemos el proyecto".

Sobre la **escasez de aparcamiento** en la zona, tanto Tortosa como Alfaro han afirmado que **se habilitarán espacios especiales en los laterales del centro para que ambulancias y enfermos puedan utilizarlo**. La máxima autoridad eldense se ha comprometido a habilitar como un aparcamiento el espacio municipal en desuso ubicado en la esquina de la calle Aragón con Virgen de los Desamparados. Esta obra se realizará en 2017 con los nuevos presupuestos.